



Al HUV solo le debemos \$595 millones: secretario de Hacienda

Al HUV le adeudan \$199.000 millones, de los cuales \$115.000 son cuentas que no tienen más de un año. Buscan que ingreso de recursos no terminen embargados.

El secretario de Hacienda del Valle del Cauca, Juan Manuel Obregón, aseguró el ente territorial solo le adeuda al HUV recursos por \$595 millones, que están en trámite para ser girados.

Según el funcionario, la Gobernación del Valle le ha entregado a la entidad hospitalaria \$62.644 millones de vigencias que corresponden a los años 2014 y 2015.

Las cifras, dijo el Secretario, buscan aclarar las afirmaciones hechas por el ministro de Salud, Alejandro Gaviria, quien en una entrevista con El País del domingo 20 de septiembre indicó que “según la Circular 30 de la Supersalud, el principal deudor del HUV es el Departamento: el hospital dice que le debe \$60.000 millones, el Departamento solo reconoce \$30.000 millones”.

Expuso Obregón que “es irresponsable que en medio de la coyuntura realizar afirmaciones de esa magnitud en donde se pone en duda el compromiso que desde siempre ha existido por parte de esta administración en buscar salvamentos a la crisis por la que atraviesa este momento no solo el Hospital Universitario sino toda la red hospitalaria del departamento”.

Cabe anotar que el HUV tuvo que declarar la emergencia hospitalaria y económica, que obligó incluso a cerrar las urgencias y a no recibir más pacientes para cirugías, porque no había insumos para operar el Banco de Sangre. Esta situación se ha ido subsanando.

Adicionalmente, las asociaciones de anesthesiólogos y radiólogos del Valle, cuyos profesionales agremiados prestan servicios al HUV, indicaron que les deben varios meses de salarios y piden que les paguen por la prestación de sus servicios.